



COMMUNIQUÉ

Montpellier : penser aux deux familles

Paris, le 2 Avril 2010 - A l'occasion des 2 drames intervenus au CHU de Montpellier, la CMH adresse à la communauté médicale Montpelliéraine et aux familles un message fort de compassion et de grande tristesse.

Les médecins hospitaliers en général, les anesthésistes réanimateurs, chirurgiens et obstétriciens en particulier, côtoient avec leurs patients la gestion du risque au quotidien. Un handicap majeur chez un enfant et le suicide d'un jeune médecin, brillant et apprécié, illustrent, de façon la plus brutale, les difficultés et la complexité des pratiques modernes. La souffrance des familles et des équipes nécessite solidarité, compassion et transparence.

Au delà de la responsabilité personnelle et des équipes dans de tels drames et leurs conséquences, le partage de cette souffrance appelle à un engagement collectif des équipes et des décideurs pour faire en sorte que le risque médical à l'hôpital soit expliqué et n'entraîne ni dérive ni stigmatisation mais encourage la revue des vulnérabilités et la mise en œuvre des process permanents de qualité pour en diminuer le nombre et les effets.

Contact :
François AUBART
Président
06 07 377 201